



Akademie

Das offene, weltanschaulich nicht festgelegte Gespräch zwischen Vertretern aller Wissenschaften sowie interessierten Studenten ist die Voraussetzung für die Ermittlung philosophischer Grundeinsichten, die es zu einem sinnvollen Ganzen zusammenzufügen gilt. Abseits der großen Universitäten bietet sich an der GSA ein Forum dafür, dieses Gespräch konzentriert und verbindlich zu führen.

Lage, Unterkunft und geistliche Betreuung







Lage und Unterkunft

Die Hochschule liegt in ruhiger Naturlage, auf 800 Metern Höhe im Südschwarzwald. Günstige Unterkünfte können im selben und in benachbarten Ortschaften vermittelt werden.

Geistliche Betreuung

Für die geistliche Betreuung steht den Gästen das nahegelegene Kloster Mariabronnen (www.Mariabronnen.de) zur Verfügung.

In der kleinen Hauskapelle der Akademie können Gottesdienste und Andachten abgehalten werden.

Wissenschaftliche Angebote

Die Akademie bietet derzeit eine gut sortierte Bibliothek zum Selbststudium und eine umfangreiche Publikationsreihe, sowie Sommerakademien und Seminare.



Organe der Hochschule

Rektor: Albrecht Graf von Brandenstein-Zeppelin

Sekretariat: Andrea Stengel

Die Gustav-Siewerth-Akademie ist eine private wissenschaftliche Hochschule, deren staatliche Anerkennung derzeit ruht. Ihr rechtlicher und finanzieller Träger ist die gemeinnützige „Gustav-Siewerth-Haus gGmbH“.

Aktuelles

01.10.2020 13:14

Nachrufe auf die Gründerin der Gustav-Siewerth-Akademie

Prof. Dr. Alma von Stockhausen († 4. Mai 2020)

[Weiterlesen ... Nachrufe auf die Gründerin der Gustav-Siewerth-Akademie](#)



30.01.2020 09:34

Sommerkurs 2020

Der Theologische Sommerkurs 2020 steht unter dem Thema:

"100 Jahre Johannes Paul II. Aspekte seines Pontifikats"

Er findet statt vom 17.–22. August 2020

[Weiterlesen ... Sommerkurs 2020](#)

01.01.1970 11:40

Neuerscheinung

Christliche Hoffnung statt weltlicher Ideologie

Seite 4 von 4

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)



[Nach oben](#)